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ИНФОРМАЦИЯ  О РАБОТЕ АДМИНИСТРАЦИИ   ПОБЕДИНСКОГО 

СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ  ЗА 2017 ГОД 

 

Уважаемые товарищи!            

Администрация Побединского сельского поселения в своей повседневной 

работе  руководствуется  Конституцией РФ, Федеральным Законом от            

6 октября  2003 г (131 – ФЗ «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в РФ»), Уставом Побединского сельского поселения, 

законами РФ и Волгоградской области. 

          Основными задачами исполнительных органов власти на территории 

поселения являются: повышение благосостояния населения, бесперебойная 

работа объектов соцкультбыта,  бюджетных учреждений, бесперебойное 

снабжение населения товарами повседневного спроса, соблюдение 

законности и правопорядка на территории поселения, выполнение 

полномочий, возложенных законодательством. 

           Площадь  поселения составляет 21,4 тыс. га, в т.ч. 16,8  тыс. га земли 

с/х назначения.  Площадь посёлка  - 102 га; 660 га – земли государственного 

лесного фонда; 85 га – земли промышленности, энергетики, транспорта;  

2917 га – земли водного фонда, 871 га – прочие земли. 

      На 01.01. 2018 г на территории поселения проживает – 1048 человек, 

трудоспособного населения – 591 чел; 

дети до 18 лет – 298 чел; 

пенсионеры – 159 чел. 

      На территории поселения расположены: 

         МКОУ «Побединская СОШ» на 624 учащихся, фактически обучаются –  

111 чел, в т.ч. 21 из Солдатско-Степновского сельского поселения. В 

дошкольной группе 30 воспитанников. Учебный процесс осуществляют  19 

педагогических работников и 15 человек обслуживающего персонала.  

         Вопросы здравоохранения на территории поселения обеспечивает ФАП  

МУЗ Быковской ЦРБ, 2 медработника. В 2017 году принято 2443  чел, в т.ч. 

взрослого населения 1251 чел. Проведено процедур – 721; вызовов – 79, 

процедур на дому – 112,  патронаж детям – 297. План профилактических 

прививок выполнен  - 94 %., среди детей – 95,6%. В 2017 году выездная 

бригада врачей посещала 1 раз, за аналогичный период прошлого года – 2 

раза. Выездной  флюорограф – 1 раз, в 2016 году – 2 раза. В этом вопросе 

намечается тенденция спада. 

         В поселении функционирует почтовое отделение связи- 2 человека 

(заведующая и почтальон). В 2017 году прошла реорганизация: почта 

работает по сокращённому графику 36 часов: вторник, четверг, суббота. 
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              Ветеринарный участок Быковской станции по борьбе с болезнями 

животных – 1 чел. 

              Побединский СДК – 3 чел., работает директор СДК – 0,5 ставки, 

культорганизатор - 0,5 ставки. 

             Сельская библиотека – 1 человек (0,5 % ставки). 

    Участок газовой службы  - 1 чел. 

       На территории поселения функционирует ТОС «Победа» - 327 чел, ТОС 

«Победа – 2» - 336 чел. 

       Обеспечение товарами первой необходимости ведёт три магазина. Здесь 

наметился спад, за 2 последних года количество торговых точек сократилось  

на 2 единицы, сейчас ведется работа, оформлены документы на открытие 

торговой точки ИП «Сакаевой Н.А.». 

       На территории поселения находятся 238 домовладений, включающих 262 

хозяйства. 85 семей  ведут личное подсобное хозяйство, обеспечивая 

определенную самозанятость населения. В прошлом  году их было 80, а в 

2016 году – 140. Намечается  динамика  роста. Нужно отметить за 

прошедший год рост поголовья всех видов с/х животных на территории 

поселения.  

КРС  фактически 191 гол. (+18 гол) 173 АППГ, 

Свинопоголовье 252 гол (+123) 129 АППГ, 

Овцепоголовье   факт 1390 гол (+210) 1180 АППГ. 

      На территории работает пункт по забою скота ИП Каземирова В.С. 

      В 2017 году администрация проводила работу по оформлению, принятию 

на баланс администрации объектов, находящихся на территории поселения. 

В 2017 году при содействии и помощи администрации, КФХ Дускалиева Р.Б., 

были закончены работы и приступили к эксплуатации большегрузные весы в 

черте поселения, что соответственно большое подспорье для наших 

сельхозпроизводителей. 

       Жилой фонд в п. Победа и территории оформлен на 100 %, земельные 

участки в течении прошедшего года оформлены на 100%. 

       В 2017 году в зимний период проводилась очистка дорог. Эти работы 

выполнялись  КФХ Шуманова А. И., тракторист Шагуров А.; ЛПХ Табакова 

М.К. Финансировались администрацией поселения. 

       В 2017 году, учитывая сложную противопожарную ситуацию, 

проводились работы по опашке населённого пункта, ландшафтные пожары 

вспыхивали на территории поселения более 10 раз. Населенный пункт 

оахивался трижды. Пожарный водораздатчик администрации, под 

управлением Белугина А.И., принимал участие в тушении. В работах по 

противопожарному обеспечению и тушении пожаров принимали участие  

КФХ: Бондаренко С.И. Тюбаев И.А., Дускалиев Б.Р., Кужегали В.К., Шатаев 

А.Н., Акобиров  
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М.И.; ЛПХ:  Табаков М.К., Тюлюбаев А.В. и другие. При возникновении 

возгорания в домовладении Мухиных, благодаря пожарному водораздатчику, 

не было допущено возгорания двухквартирного домовладения. На пожарный 

водораздатчик приобретены пожарные рукава, брансбойт. 

      В 2017 году проводились беседы  с населением, роздано 87 памяток. 

Имеется пожарный водоём на улице Мира, проводились очистка пожарных 

проездов, заключены соглашения с КФХ о предоставлении техники, имеется 

пожарная мотопомпа, артскважина с приспособлением для забора воды. ДПД 

в количестве 8 чел., остаётся только на бумаге. 

      Второй год на территории поселения работает ООО «Спецмашстрой», 

руководитель Криошин А.Я. Основная работа данного предприятия: 

бесперебойная подача воды, откачка септиков. По плану работы мы 

ежегодно меняем устаревшую трубу водопровода, на долговечную 

пластиковую. Сначала работы было заменено около 1500 метров. В 2017 году 

заменен водопровод по ул. Крестьянской, произвели замену водопроводной 

трубы от башни к посёлку. Проложена труба диаметром 90 млл. Эти работы 

финансировались администрацией поселения. Тариф на воду – 37-88 для 

населения, 45-05 – прочие  потребители. В текущем году планируем заменить 

700 м. 

      В 2017 году закуплено 500м  пластиковой трубы, стоимостью  150 тыс. 

руб. для работ по замене водоразводящей сети по улицам Победа, Степная, 

замена трубы от башни в «Старом посёлке». Все вышеперечисленные работы 

соответственно положительно будут и влияют на улучшение качества 

подаваемой воды. Водопроводная вода проходит исследование на качество, 

результаты исследований размещаются на сайте поселения. Несмотря на 

наличие в поселке более 50 скважин в личном пользовании, работы по 

планомерной замене устаревшей трубы будут продолжены.  

     В 2017 году на работы по замене трубы, покупку насосов и трубы 

затрачено 515 тысяч рублей, план 620 тыс. Необходимо отметить, что 

количество должников за воду минимально.  

       В 2017 году Спецмашстрой выполнил работы по зачистке свалки, 

проводился подвоз грунта на выравнивание дорог. 

       В перспективе вывоз бытового мусора будет возложен на ООО 

Спецмашстрой. Администрацией приобретена телега 2 ПТС-4. В 2018 году 

планируем прокладку пешеходной дорожки к ФАП. Подачу воды в пруду 

«Побединский» нормировать и провести подсыпку с северной стороны. Все 

эти работы выполнит вышеназванная организация. 

         В 2017 году проведено 2 общепоселковых субботника. За прошедший 

период на благоустройстве поселения работали Ширяева Н.В., Сарана Ю.А.,  

Втехин М.М., так же граждане, осужденные на обязательные работы. По  
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благоустройству было выписано более 50 предписаний. Проводились работы 

по уборке территории трассы Самара – Волгоград, проходящей по землям 

поселения. 

       Закуплено за текущий период 4 насоса. В 2017 году в черте поселения из 

средств бюджета дорожного фонда велся ямочный ремонт дорог  290 кв. м. 

на сумму 290 тыс. руб. Работы будут продолжены в текущем году. 

       Побединское сельское поселение, это поселение, где по сравнению с 

другими территориями района востребованы земли с/х назначения. На этом 

следует остановиться особо. 80% пашни находится в обработке. На 

территории поселения 243 владельца земельных участков различных форм 

собственности.  Общей площадью – 12930 га земель с/х назначения. Площадь 

участков от 2 га до 950 га. Площадь орошения составляет до 1000 га. 

      В 2017 году 574 га пашни оформлено  в муниципальную собственность, 

проведён аукцион, сдано в аренду 424 га, свободной 150 га. Заключены 

договора на использование земли в течении 3-х лет. 25 КФХ и одно юр. лицо 

ведут свою деятельность на площади – 4556 га. 

       В 2017 году предоставлено под строительство 7 участков, для ведения 

ЛПХ – 15. Определены земельные участки 15 многодетным семьям, 

имеющим 3-х и более детей. Заявление поступило от одной семьи. 

       Продолжается работа по оформлению в муниципальную собственность 

улиц поселка, бесхозного имущества (дорога с твердым покрытием пруд 

Куликовский). 

       Из 243 собственника, о которых говорилось выше, оформлено 241, 2 на 

стадии оформления.  В стадии оформления в муниципальную собственность 

находятся 10 невостребованных долей, которые будут сданы в аренду с 

целью пополнения бюджета. Необходимо отметить, что ежегодно 

увеличивается количественно, а что важно и качественно, машино-

тракторный парк сельхозтоваропроизводителей. В 2017 году приобретено 3 

новых комбайна новейшей модификации. Высока энерговооруженность -    

_82__тракторов,   __12__комбайнов, легковых машин _140_, грузовых _11_. 

Необходимо отметить, что 10 сельхозтоваропроизводителей пользуется 

господдержкой. В 2017 году – несвязанная поддержка в области 

растениеводства – 994 тыс.руб., 6 человек. Субсидия за продукцию 

животноводства – 554 тыс. руб, 4 человека.    

          Здесь необходимо отметить существенный спад в получении 

гос.поддержки. За аналогичный период прошлого года 9 

сельхозпроизводителей получили 2,5 млн рублей, а в 2015 году – 1,4 мл.руб. 

Не позволяет получать гос.поддержку и тот факт, что официально ведут свою 

деятельность 25 КФХ и юр. лица, что составляет 15% от общего числа  
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землепользователей. Здесь необходимо отметить слова президента В.В. 

Путина и слова губернатора  А.И. Бочарова, сказанные на форуме в г. Сочи. 

Общий смысл их таков, что любому бизнесу властью должны оказываться 

помощь и содействие, если бизнес идёт в ногу с законом. 

         Хотел бы остановиться на вопросах прохождения тех.осмотра 

владельцами с/х техники. Некоторые не занимаются этим вопросом по 5 – 8 

лет.  Гостехнадзору оказываются  содействие и помощь. А несоблюдение 

норм и правил владельцами приводила к трагедиям с потерей человеческих 

жизней, что и произошло на территории поселения летом 2017 г. 

         В 2017 году проводились работы по взысканию налоговых платежей, 

велась работа в тесном взаимодействии с налоговой инспекцией, службой 

судебных приставов, Гостехнадзором, полицией. 

         Необходимо отметить тенденцию увеличения зерновых площадей. В 

2017 году построены смонтированы 2 ангара по 2-2,5 тыс т зерна (КФХ 

Акобирова М.И.,КФХ Дускалиева Б.Р., приспособленное хранилище КФХ 

Кабеева А.У.). В этих вопросах оказывалась помощь администрацией 

поселения. 

ЭКОНОМИКА И ФИНАНСЫ. 

Бюджет поселения на 2017 год утвержден решением Побединской сельской 

Думы № 33/93 от 21.11.2016 г «О бюджете Побединского сельского 

поселения на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 гг» в сумме 4927,8 

тыс.руб.,  

В т.ч. собственные доходы – план 686 тыс.руб. 

                                                   исполнено фактически – 1135,2 тыс.руб. 

 

                                                                         план           исполнено          % 

Налог на доходы физических лиц               410,9              663,9               161 

Налог на имущество физических лиц           26,3                82,3                                                                                                                             

Земельный налог                                             152,1              269,3              177 

Аренда имущества (почта)                              60,9               100,7              165    

Нотариальные действия                                     9,4                   0,6                 6 

 

Из вышеназванного, мы видим, что собственные доходы планомерно 

увеличиваются. Над этим вопросом необходимо работать практически 

ежедневно, резервы для увеличения налогооблагаемой базы в поселении 

есть. 

     Сельский Дом Культуры несмотря на недостаточное финансирование 

ведет работу в плановом режиме. Здесь трудятся энтузиасты своего дела. 

Необходимо отметить, что с приходом руководителя Касеевой Н.Б. в 2017 

году не была потеряна преемственность.  Тандем директора и 

культорганизатора   Поддубной М.В.   позволяет   проводить    праздничные  
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мероприятия и массовые мероприятия в полном масштабе. Проводятся все 

значимые мероприятия: Новый Год, Проводы Зимы, День России, 9 мая и т.д. 

Вокальная группа «Хуторянка» не только радует односельчан в праздники, 

но и участвует в значимых районных мероприятиях. СДК, который в этом 

году отметит  45 лет, необходим капитальный ремонт. Сметная стоимость 

ремонта кровли – 2,5 млн рублей. При ДК работает кружок «Юная 

мастерица» для детей (посещает 10 чел). 

      Ежегодно мы проводим массовые встречи и поздравляем наших 

ветеранов, пенсионеров.  

       В 2017 году традиционно на территории поселка прошел 7 турнир  по 

рукопашному бою им. Героя России С.А. Арефьева с участием команд г. 

Волжского, г. Николаевска, Котово и других территорий и районов  

Волгоградской области. Участников, как правило, больше 80 человек. 

        В 2017 году при помощи и инициативе энтузиаста конного спорта 

Дускалиева Н, мы провели конные скачки, посвященные дню Победы. 

Зрелищное мероприятие с привлечением команд из Котельниково, 

Палласовки, Николаевска, Красносельца запомнилось жителям поселка и 

района. Призовой фонд был собран главами КФХ посёлка. Данную традицию 

необходимо продолжать и далее. 

         На базе  Побединской школы под руководством специалиста клуба 

«Ориентир» Чередникова Н.Н. работает секция по рукопашному бою. 

         Уличное освещение в 2017 году проплачено полностью. Трижды 

проводился ремонт светильников, 6 светильников в 2017 году были 

установлены через счетчики жителей с предоставлением ламп и арматуры за 

счет  администрации поселения. Эта работа будет продолжена. Закуплены 

энергосберегающие лампы, арматура. В 2017 году администрацией 

проводилась ликвидация  деревьев, представляющих опасность для газовых и 

электросетей.  

          Для участия в областном конкурсе по благоустройству изготовлен 

фирмой «Парк-Строй» проект по благоустройству  парка, центральной 

площади в нашем поселении. Проект размещен на сайте поселения. 12 

февраля прошло публичное обсуждение проекта. 

         В 2019 году будем участвовать в конкурсе с финансированием в 3 млн. 

рублей. 

          В соответствии с Законодательством на сайте администрации 

поселения размещается информация о деятельности администрации, 

Побединской Сельской Думы, декларации о доходах муниципальных 

служащих и депутатов, НПА. 

          В 2017 году проведено  18 заседаний Думы, рассмотрено 46 решений 

Думы по различным вопросам. Работа велась в соответствии с планом 

работы Думы. Необходимо отметить, что Побединская сельская Дума в 2017  
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году за участие в областном конкурсе была отмечена Дипломом и премией -

10 тыс. рублей.  

        В 2017году оформлено 24 пакета документов субсидий  на 

коммунальные услуги. Выдано 605 справок, выписок из похозяйственных 

книг. Совершено 16 нотариальных действий. Издано 87 постановлений и 

распоряжений администрации по вопросам местного значения. 

        По данным Росстата Побединское сельское поселение, единственное 

поселение Быковского района, где за последние 10 лет нет сокращения 

населения. В 2017 году родилось 15 Побединцев, к сожалению умерло 14 

наших односельчан. 

        Согласно Закона «Об обороне» на органы местного самоуправления 

возложены вопросы мобилизационного характера по линии ВУС 

(оформление документации, медкомиссии, постановка на первичный 

воинский учет и т.д.). Состоят на воинском учете – 202 чел. Подлежащих 

призыву – 13 чел.  Служащих в рядах РА – 2 чел. Поставлено на 

первоначальный воинский учет – 2 чел. В 2017 году вопросы ВУС решались 

своевременно, без замечаний и срывов. 

      По линии прокуратуры получено 77 запросов, представлений, 

предписаний. На все даны своевременные ответы. 

      При администрации Побединского сельского поселения работает 

административная комиссия. В 2017 году была проделана следующая работа: 

проведено 13 заседаний административной комиссии. Рассмотрено 12 

административных материалов. По результатам рассмотрения вынесено: 

предупреждений – 9, штрафов – 3.  Общая сумма вынесенных штрафов – 

7500 руб, взыскано – 7500 рублей. Проведено 3 рейда по противопожарной 

тематике. Комиссия в районе 2 место среди 14 сельских поселений. 

       Общественный совет по делам несовершеннолетних в 2017 году провел 

43(вечерних) рейдов, 6 заседаний. Секретарь  комиссии А.М. Шуманова.   

      Администрация поселения на постоянном контроле держит  ситуации 

зооэпизотической обстановки на территории. Проводились подворные 

обходы в связи со сложной ситуацией по линии АЧС, раздавались памятки, 

велась разъяснительная работа. Ветработник Зулхашев Б.А. обеспечен 

помещением, транспортом. План вакцинаций и вет.мероприятий 

выдерживается. 

       Намечаются в ближайшей перспективе изменения в инвестиционной 

привлекательности нашего поселения. О чем говорят изыскательские и 

геодезические работы на территории поселения компании «Геотек» пол 

заказу «Ритек» дочерней фирмы «Лукойла». 

      ООО «Быковское достояние» также дает  надежды на развитие 

территории. 
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Уважаемые товарищи! 

 Извечный афоризм  «Всё познается в сравнении» актуален для любого  

времени и любой эпохи. Многое еще не сделано и предстоит сделать. Над 

этим необходимо работать в дальнейшем. Я повторю слова губернатора 

Волгоградской области, героя России Бочарова А.И.: «комфортность 

проживания зависит и от каждого из нас». 

       В заключении своего выступления хочу заверить Вас, что коллектив 

администрации Побединского сельского поселения обладает  достаточным 

опытом и знаниями, чтобы опираясь на помощь и активную жизненную 

позицию граждан нашего поселения, общественных формирований, глав 

КФХ, выполнить поставленные задачи и превратить наш посёлок одним из 

лучших посёлков нашего сурового Заволжья. Хочется отдельно отметить 

ответственность каждого жителя поселения перед предстоящими выборами 

президента.  

Доклад окончен. Какие будут вопросы? Женщин с наступающим 

праздником. 

       

 


